



ここにくれげ



えるね

2019.12.22

川口ぞうHP <http://kawaguchizou.sakura.ne.jp>
メール kawaguchizou21@s8.dion.ne.jp
TEL 048-268-9256(荒木) 261-1714(栗山) 266-1242(柴山)



11月が温かったせいでしょうか、突然のように冬、そしてXmasシーズンがやってきたような気がします。街中が華やぐ中、大人も子どももなんとなく気ぜわしく、あれこれと追い立てられるような日々。今日は冬至、忙しくても心を亡くさないように、ゆず湯にゆっくり浸かって心身を整えましょう。

由布院小だより「ぞうれっしゃ集会」の記事を送っていただきました

先日訪問した由布院小学校の学校だより『ゆふつ子』に、ぞうれっしゃ集会の記事が載りましたよ、とスタッフの方が画像を送ってくださいましたので、抜粋してご紹介します。

12月に入って、寒さが一段と厳しくなった中、二学期PTA・ぞうれっしゃ集会が行なわれました。(中略)

午後からは、由布院小の伝統となった「ぞう列車集会」でした。今年で30年の歴史を積み重ねており、集会というよりも「ぞう列車コンサート」と呼べるくらいのレベルになっています。子どもたちが各学年で練習してきた合唱を、保護者・地域の皆さんに披露しました。どの学年も素晴らしい歌声を聞かせてくれました。今年もピアノ演奏や歌唱指導・大人の合唱の部で、たくさんの地域の皆さんにお世話になりました。ありがとうございました。更に、今年埼玉県川口市から「川口ぞうれっしゃ合唱団」の代表の方が、参観に来てくれました。「全校でぞうれっしゃ集会をしている学校は、全国でも例を見ない。日本一の学校ですね。感動しました。」との感想をいただきました。保護者の皆さんのたくさんの参観、本当にありがとうございました。

メールは届いていますか？

急ぎの連絡に備えて、メールをお持ちの方にはアドレスを登録していただいています。メールを登録した人には確認メールを送っていますが、届いていますか？届いていない場合は、迷惑メールの設定を今一度ご確認願います。メールのない方には、個別にスタッフが電話でご連絡します。

練習はあと15回です

今年最後の練習はいかがでしたか？年末年始のお休みをはさんで、来年また練習が始まりますが、ますます貴重になってくる練習時間を最大限に生かすために、①体調管理②5分前集合③注意点メモ④おさらいの4つをしっかり頑張りましょうね。

三越の第九で今年のメを

日本橋三越の1階天女像前で毎年行なわれる第九第4楽章歓喜の歌コンサートは、今年で35回目、長年酒井さんが指揮を執られていて、年末の風物詩となっています。

今年の公演は、12月29日(日)の12時30分からと14時30分からの2回です。

お時間のある方は、ぜひ聴きに行ってみてください。



次回は1月12日です。みなさま、どうぞよいお年を！ここにくれげあえるね♪